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Assemblea generale ordinaria del 11 giugno 2023 presso il 
Parco del castello 
 

 
Ordine del giorno 
 
1. Saluto del Presidente 
2. Nomina del Presidente del giorno 
3. Approvazione del verbale dell’assemblea del 12 giugno 2022 
4. Relazione del presidente 
5. Rinnovo del comitato 
6. Presentazione dei conti 2022 
7. Lettura del rapporto dei revisori e approvazione dei conti 
8. Nomina dei revisori per i prossimi due anni 
9. Presentazione delle attività future 
10. Eventuali 
 

1. Saluto del Presidente 
 

Il Presidente porge il benvenuto ai partecipanti dell’assemblea chiamata a dare scarico 
sull’attività dello scorso anno ed approvare i relativi conti d’esercizio del 2022 
A nome del comitato ringrazia i soci dell’Associazione, il Municipio, tutte le persone ed enti  
che hanno sostenuto la nostra attività rinnovando la tassa sociale. Un ringraziamento 
particolare va all’Associazione dei genitori del centro scolastico di Torricella – Taverne per la 
collaborazione data nell’organizzare in comune alcuni eventi che hanno riscontrato un 
innegabile successo.    
 

2. Nomina del Presidente del giorno 
 

Su proposta di Michele Trefogli, all’unanimità viene accolta la proposta di attribuire la 
conduzione dell’Assemblea a Flavio Bordogna. 
 

3. Approvazione del verbale dell’assemblea del 2022 
 
Michele Trefogli propone la rinuncia alla lettura dello stesso, poi approvato all’unanimità. (Il 
testo è reperibile sul sito del Parco). 
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4. Relazione del Presidente 
 
 

Messa in sordina la pandemia da Coronavirus, l’attività organizzata dal Comitato ha subito 
unicamente le bizze dettate dal meteo, con l’annullamento di alcuni eventi previsti nel  
calendario distribuito a tutti i fuochi. Tra questi la festa di primavera e due aperitivi. 
Lo scorso anno sono stati organizzati due eventi inediti con “la caccia del tesoro”, in 
occasione della festa di primavera (posticipata a fine estate causa meteo) e “la notte del 
racconto” nel mese di novembre. Due eventi organizzati con la collaborazione 
dell’Associazione dei genitori del nostro Centro scolastico.  
L’accesso libero al Parco è stato regolare per tutto l’arco dell’anno con numerose 
riservazioni da parte delle famiglie per organizzare eventi, quali: compleanno, matrimonio ed 
altre feste famigliari. Stessa cosa per i docenti delle classi della prima infanzia e delle 
elementari. In aggiunta a questi segnaliamo la presenza regolare di mamme con bambini in 
tenera età, soprattutto nei periodi di calura.  
Un apprezzamento del Parco che ha trovato riscontro nei soci che hanno sottoscritto la tassa 
sociale e che sono rimasti in numero costante.  
 
Per l’attività del 2022 organizzata direttamente dal Comitato ci limitiamo ai seguenti 
commenti. 
 
Annullata la Festa di primavera (rinviata al mese di settembre e ribattezzata Festa di fine 
estate), il successivo evento ha avuto luogo nel mese di giugno con la tradizionale tombola 
resa appetibile da un ricco assortimento di premi offerti da una quarantina di ditte, aziende 
e/o singole persone che sostengono la nostra attività. I sei giri della tombola sono stati 
seguiti  con particolare attenzione dai partecipanti, famiglie, bambini e persone anziane, 
nell’attesa dell’auspicata quintina o tombola. 
Il funzionamento della buvette e la vendita delle torte preparate dai membri di comitato e/o 
offerte da terzi hanno portato ad un incasso a parziale copertura dei costi dell’evento. 
  
La Festa di fine estate ha marcato l’intervallo di tempo tra la conclusione delle vacanze 
estive e l’inizio dell’anno scolastico. Un evento che ha sostituito la festa gusti e sapori che si 
svolgeva di sera (causa le mancate prestazioni assicurate negli anni precedenti e prima del 
Coronavirus dall’AIL), riprendendo l’evento diurno della Caccia al tesoro, prevista per la festa 
di primavera, il tutto organizzato in collaborazione con l’Associazione dei genitori del Centro 
scolastico di Torricella Taverne. 
Il tema ritenuto richiamava la ricostruzione della storia del “castello” di proprietà della 
famiglia Trefogli, ma vissuto in un contesto medioevale. Per questo l’itinerario del percorso 
della caccia al tesoro, partendo dal Parco, era interrotto da varie postazioni con la presenza 
di personaggi in costumi d’epoca ai quali oltre a proporre giochi, indovinelli raccontava la 
storia della costruzione del “castello”. Per l’occasione i partecipanti, circa un centinaio 
accompagnati da adulti, hanno scoperto il nucleo di Torricella e l’interno dell’edificio che ha 
dato nome alla nostra Associazione. Una giornata conviviale con pranzo in comune, 
arricchito dal banco dei dolci. 
 
L’autunno è stato contrassegnato dalla castagnata con la distribuzione gratuita di oltre 100 
chilogrammi di caldarroste (le offerte hanno coperto quasi l’intero costo dell’acquisto delle 
castagne). Un’offerta culinaria altamente apprezzata dal numeroso pubblico con un’alta 
partecipazione di bambini, giovani, adulti e anziani. 
 
La novità dell’anno è stata la serata riservata alla “notte del racconto” dell’11 novembre 
indirizzata ai bambini (pure organizzata con l’Associazione dei genitori del centro scolastico 
che ha garantito la presenza di animatori di gruppo) svoltasi all’interno del “Castello” Trefogli. 
Una serata con degli animatori ai quali con le varie letture spettava il compito di far sognare 
e fantasticare i partecipanti in età scolastica. La serata è stata compendiata dalla 
distribuzione di bevande calde, cioccolata, the, e vin brulè in un ambiente sereno creato dal 
calore emanato dalla torcia/fuoco all’aperto. 
  



Dicembre è stata l’occasione, prima di Natale, per un incontro con le famiglie ed i ragazzi del 
Centro scolastico per la “panettonata”. Un evento reso possibile dall’offerta da parte del 
Municipio di panettoni e pan d’oro  e di una confezione di vino. Per l’occasione il Municipio, 
per limitare il consumo energetico, ha sostituito le “luminarie natalizie” che normalmente 
decoravano le strade,  coinvolgendo le classi di scuola del Centro scolastico per addobbare i 
pini posti in vari punti del Comune. 
Gli eventi organizzati dal Comitato sono poi stati completati con gli aperitivi del mese di luglio 
e di agosto (quelli previsti a maggio e giugno sono stati annullati causa brutto tempo). 
Occasioni d’incontro che hanno suscitato una discreta e allegra partecipazione. 
 
Come consueto il Parco ha comunque richiesto l’esecuzione della manutenzione ricorrente, 
in particolare con il taglio di alcune piante, di cui: il taglio della cima di alcuni frassini, con 
sfoltimento dei rami pericolanti, il totale rifacimento del tetto della casetta, la sostituzione dei 
tronchi che delimitano alcuni giochi e per motivi di sicurezza il rinnovo del truciolato. 
Il taglio degli alberi è stato effettuato da specialisti con la supervisione del membro di 
comitato Charlie Farkas. Il rinnovo del tetto della capanna è stato eseguito da Mauro 
Mazzinali, che ringraziamo per la sua competenza e collaborazione. 
La normale manutenzione di pulizia invece è stata assicurata dai membri di Comitato. 
Va dato atto che la messa a disposizione del cassonetto per la raccolta differenziata dei 
rifiuti (per la carta, il pet, l’alluminio ed il vetro), ha dato buoni risultati limitando la dispersione 
degli stessi all’interno del Parco. Partecipiamo pure agli sforzi della riduzione dell’uso della 
plastica con la sostituzione delle stoviglie di plastica con l’utilizzo di materiale monouso 
riciclabile nonché l’adozione dei sacchi a pagamento quale partecipazione ai costi del loro 
smaltimento 
Un ringraziamento anche agli operai dell’Ufficio tecnico che, d’accordo con il Municipio, 
svuotano settimanalmente i quattro cestini con i rifiuti domestici. 
 
Messa ai voti la relazione è accolta all’unanimità. 
 

5. Rinnovo del Comitato 
 

Marianne Beck ha inoltrato le dimissioni che a malincuore sono state accettate.  
Subentra nel Comitato il candidato Renato Stempfel che viene accolto all’unanimità. 
Su proposta di Charlie Farkas viene riproposto quali Presidente Carlo Denti e vice 
Presidente Heidi Moccetti. Le due candidature sono accettate con un corale applauso. 
 

6. Presentazione dei conti del 2022 
 

Per l’esercizio 2022 i ricavi, proporzionati agli eventi organizzati, sono leggermente 
aumentati rispetto agli anni precedenti: franchi 17'444.45 (10'933.05 nel 2021).  

Lo scorso anno avendo chiuso i conti con un attivo abbiamo rinunciato a chiedere un 
contributo al Comune, (contributo previsto dall’ordinanza Municipale concernente i 
sussidi in favore di Associazioni, entrato in vigore al primo gennaio 2019). Questo 
tenuto conto che il Municipio ci assicura la fornitura dell’acqua e la copertura del costo 
dell’elettricità. 

Nel 2022 abbiamo registrato la conferma dei ricavi dovuti alle quote sociali, franchi 
5’970 (5990 franchi nel 2021); 
 
Per contro risultano maggiori costi che ammontano a franchi 14'124.88 (10'933.05 nel 
2021), determinati in buona parte dagli acquisti pari a franchi 6'917.15 (3’860.05 nel 
2021); 
Sono invece risultati minori costi per i lavori di manutenzione per complessivi 3'051.80 
franchi (4’549.70 nel 2021); 
 
Ne consegue che al 31 dicembre 2021 il conto economico presenta una maggiore 
entrata pari a franchi 3'319.57 (2'845.40 nel 2021). 
Il bilancio contempla:  
agli attivi 



 

• una sostanza circolante (CCP), di franchi  25'137.93 (28'118.36 nel 2021); 

• una sostanza fissa (giochi, attrezzature, mobilio, buvette, impianto elettrico) di 
franchi  6’300 (0.0 nel 2021). 

al passivo 

• un utile di franchi  3'319.57 in aggiunta al capitale proprio che ammonta al 31 
dicembre 2021 a franchi 28'118.36.  

Pertanto al 31 dicembre 2022 il capitale proprio ammonta a franchi 31'437.93. 
 

 

7. Lettura rapporto dei revisori 
 

Flavio Bordogna da lettura al rapporto sull’attività dell’Associazione nel 2022, redatto 
congiuntamente dalla signora Arci Lavigna, in data 24 maggio 2023, conferma che 
sulla scorta dell’analisi dei conti effettuati la contabilità e le registrazioni, risultano 
corrette.  
La gestione ordinaria chiude con un avanzo d’esercizio pari a franchi 3'319.57 
riportata a bilancio in aumento del capitale proprio, con un saldo attivo al 31 dicembre 
2022 di CHF 31'437.93 
Messi ai voti i conti 2022 sono accolti all’unanimità. 

 

8. Nomina dei revisori per i prossimi due anni 
 
Su proposta del Presidente vengono accolto le due candidature di Arci Lavigna e 
Flavio Bordogna. 
 

9. Presentazione delle attività future 
 

Il Presidente informa dell’intenzione di riprendere per il 2023 la normale attività con 
le manifestazioni organizzate dal Comitato e comunicate al Municipio per essere 
riportate sul calendario, come pure di continuare la proficua collaborazione con 
l’Associazione dei genitori del Centro scolastico di Torricella Taverne. 
Segnala la nuova richiesta del Teatro popolare della svizzera italiana che  vorrebbe 
organizzare nel Parco, in concomitanza con gli aperitivi di giugno, luglio e agosto 
una proiezione all’aperto di film tradotti in dialetto. Al proposito si chiederà al 
Municipio la copertura/partecipazione del costo della proiezione. 
Bisognerà inoltre creare un nuovo pozzo perdente per raccogliere l’acqua piovana 
che cade dal tetto della prima casetta. Si è pure preso atto che il cesto dell’altalena 
ha un anello sfilacciato e che si dovrà porre rimedio chiedendo alla ditta AZ, 
fornitrice dell’attrezzatura, il da farsi. 
Particolare cura dovrà essere riservata alla manutenzione del Parco con il taglio 
degli alberi di alto fusto ed alla sostituzione dei tronchi vetusti che delimitano i giochi. 
Il prossimo autunno si dovranno mettere a dimora almeno due alberi in previsione 
della sostituzione di quelli giunti in fine ciclo di vita. Per questo si terrä conto del 
Rapporto redatto dallo studio d’ingegneria Bloch Rousette Casale Sa nell’ottobre del 
2022.  
 
Il Parco rimane a disposizione, secondo statuto, a tutte e tutti coloro che ne 
chiedono la messa a disposizione, nel rispetto del codice di condotta. 
 
Eventuali: Nessuna 
 
 
 

IL COMITATO: Carlo Denti: Presidente, Heidi Moccetti: vice presidente, 

Stefania Mirante cassiera. I membri: Mara Ronchetti; Sara Bruno; Michele 
Trefogli; Marco Trefogli; Luigi “Lopez” Bernasconi; Charlie Farkas; Jeremias 

Mejia; Manuel Malta; Ronny Albisetti; Samuele Busato; Renato Stempfel. 
  



 


